
Fonte ufficiale: Minerva Maria Swaruu
Canale YouTube: Swaruu Oficial
Pubblicato il: 06 settembre 2023
…........................................................................

Informazioni provenienti dalle acque di sopra
…........................................................................

                            INTERVISTA A UNA TIGRE URMAH, ARISHAH – Parte 1

Nuovamente, ciao!
Grazie per stare qui con me ancora una volta. Spero che stiate tutti bene.
Sono Mari Swaruu.

In questo video, intervisto Arishah, un maschio di tigre di 300 Kg. Fa parte del Corpo di Spedizione
della sua cultura nell'orbita terrestre ed è uno degli Ufficiali delle Comunicazioni a bordo 
dell'astronave Urmah, Avyon-01.

Gli Urmah, ora, hanno una grande astronave in orbita terrestre bassa e sono qui da diversi anni, 
principalmente monitorando i loro Semi Stellari e tutto ciò che sta succedendo in questo momento 
sul pianeta.

Gli Urmah, sono una grande razza di felini altamente emotivi ed empatici provenienti dal primo 
pianeta in orbita attorno alla stella Vega, a circa 25 Anni Luce di distanza. Il pianeta si chiama 
Avyon e in suo onore anche la loro astronave.

Solo pochi mesi fa, la regina Taygetiana Alenym Alexandra e il Re Urmah Ruhr di Avyon, 
firmarono un trattato di cooperazione che rinnova gli antichi trattati fra le 2 culture,che sono amiche
già da molto tempo.

L'astronave Avyon-01, attualmente, segue la stessa altitudine orbitale e traiettoria dell'incrociatore 
Pesante Taygetiano, la Toleka, su cui mi trovo, ma solo a un'altitudine leggermente superiore per 
evitare rischi di collisione e, la sua presenza, è principalmente per scortare la Toleka.

Gli Urmah, sono ufficialmente una razza della Federazione, ma sono considerati più ribelli dei 
Taygetiani. Cooperano con la Federazione quando vogliono e vanno semplicemente per la loro 



strada quando lo decidono, stabilendo le proprie regole e sebbene la Federazione abbia dato loro 
molti avvertimenti, non si preoccupano nemmeno di rispondere.

Gli Urmah, hanno una loro propria Federazione Interstellare, liberamente tradotto come 
Federazione Unita dei Felini o Federazione Unita dei Gatti; e sono così potenti che la Federazione 
stessa li vede come un problema a causa della loro costante tendenza alla disobbedienza, ma non 
osa mai sfidarli.

Ma chi scherza con gatti testardi e super orgogliosi di 300 Kg che indossano un armatura?! Perché, 
come dico sempre...Mamma mia! Sono davvero impressionanti! Ti batte forte il cuore solo a 
guardarli e non si è all'altezza! Possono essere abbastanza egocentrici e centrati in se stessi, 
(egocentrici e arroganti), e lo sanno...addirittura lo adorano anche! Ma contrasta fortemente con le 
loro grandi capacità empatiche ed emotive che si riflettono nel loro bisogno di proteggere tutto ciò 
che amano e lavorano apertamente contro l'ingiustizia.

Sono molto affettuosi e lo dimostrano, tanto che possono essere anche teneri e sdolcinati e questo è 
molto emozionante, perché sono sempre superlativi in tutto, anche in quello che dicono e 
dimostrano sempre il loro affetto in modo chiaro e apertamente.

Qualche giorno fa, Arishah, uno dei Responsabili della Comunicazione della nave Avyon, ha 
accettato di commentare il mio video sul popolo Alfrateano e sulle sue incongruenze storiche.

Vi lascerò un collegamento al video: “Alpha Centauri, bugie storiche?...”: 
-Video in spagnolo: https://www.youtube.com/watch?v=0XoQEQsyTaE
-Video in inglese: https://www.youtube.com/watch?v=bRuXV1yQqT8&t=26s

Oggi, solo pochi minuti prima di iniziare a scrivere questo video, Arishah ha accettato di rispondere 
a molte domande correlate alla terra e lo Spazio. Tenete presente che sono io a scrivere in base alle 
mie risposte registrate e  tenete presente che Arishah è un grosso gatto e le loro labbra sono diverse, 
quindi parlano in modo divertente con alcuni problemi di pronuncia, quindi le loro risposte non 
possono essere lunghe come vorremmo che siano.

L'intervista è stata verbale in audio e non scritta, quindi sono io a tradurre le sue risposte in inglese 
e in spagnolo; quindi, è la mia stilatura.

L'intervista era la seguente: 

Mari: Come vedi e interpreti tutto quello che sta succedendo sulla Terra?

Arishah: Riteniamo che la Federazione stia confondendo tutti noi; tutti sulla Terra e nello Spazio, e 
ciò che apparentemente sta accadendo, potrebbe non avere nulla a che fare con le loro intenzioni 
finali. Preferiamo osservare e aspettare, anche se ci sono molte cose che semplicemente non 
possiamo tollerare. Il fatto che la Federazione non abbia ben chiare le sue intenzioni nei confronti 
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della Terra, ci fa sentire che non è affatto buono.

Mari: Cosa pensi sia realmente accaduto riguardo alla storia del popolo Alfrateano di Centauri?

Arishah: Crediamo che ciò che è realmente accaduto, sia stato un riavvio della civiltà su quel 
pianeta, il tutto guidato dalla Federazione stessa e tutte le storie sull'invasione rettiliana, sono solo 
un'invenzione per il dramma. Crediamo fermamente che tutto questo stia accadendo di nuovo sulla 
Terra, adattato alle necessità locali, poiché ciò che sta accadendo sul pianeta Terra, assomiglia quasi 
esattamente a ciò che si dice sia accaduto sul pianeta  Phaeton.
Pensiamo che, quanto realmente accaduto sul pianeta Centauri, sia un semplice cambiamento dei 
piani e delle intenzioni della stessa Federazione per Phaeton e che la schiavitù fabbricata in passato,
sia una semplice giustificazione per un cambio di paradigma, anche se accettiamo pienamente che 
ogni sfruttamento e sofferenza del popolo, potrebbe essere realmente accaduto lí o è accaduto lí, il 
tutto controllato dalla Federazione, provocata da essi e dagli stessi Alfrateani, come parte della 
propria evoluzione dell'anima e della Mente, come sta accadendo sulla Terra in questo momento.

Mari: Com'è la vostra interazione e rapporto con la Federazione Galattica?

Arishah: Siamo diplomatici gli uni con gli altri, ma sappiamo che non gli siamo molto simpatici, 
dato che siamo inclini alla disobbedienza. Ma non abbiamo intenzione di seguire regole e ordini che
non spieghino pienamente il motivo per cui sono lí. Se quelle regole e regolamenti non hanno senso,
non li seguiremo e non ci interessa cosa dice la Federazione o quali punizioni cercano di imporci. 
Non possono raggiungerci! Non possono manipolarci e semplicemente non ci interessa.

Il motivo per cui tuttavia seguiamo alcune regole, è semplicemente per il fatto che vogliamo 
coesistere in modo cooperativo e pacifico con la maggior parte delle civiltà avanzate che formano 
parte della Federazione Galattica, ma non tolleriamo che ci manipolino, gestiscano e ci ordinino 
cosa fare. Possiamo seguire alcune regole semplicemente perché siamo d'accordo che siano logiche.
Quelle illogiche, non tanto. Soprattutto, perché vediamo che la nostra etica è superiore a quella della
Federazione.

Siamo diretti e trasparenti. Ciò che diciamo è ciò che pensiamo e chi siamo, e non abbiamo bisogno 
di manipolare nessuno usando bugie, Agende oscure e così via, come la Federazione è così tanto 
disposta a fare.

Mari: Qual'è la vostra posizione verso la Federazione rispetto alla Terra?

Arishah: Non ci piace come la Federazione sta gestendo i problemi della Terra. Anche se 
comprendiamo la necessità di proteggere ciò che le persone della Terra desiderano manifestare lì 
come esperienza, ma siamo totalmente in disaccordo con il modo in cui la Federazione sta 
proteggendo le manifestazioni delle persone, perché possiamo vedere come i desideri delle persone 
che la federazione protegge così tanto, vengono manipolati dalla Federazione dall'alto. Quindi, 
tuttavia, il problema è che si tratta sempre della Federazione che manipola tutto.

Mari: Vorresti lasciare una dichiarazione ufficiale della tua posizione o del tuo pensiero o un 
messaggio alla Federazione?

Arishah: Come messaggio alla Federazione non è necessario, poiché non vogliamo coinvolgervi 
nei nostri problemi e nel nostro teso rapporto con la Federazione. Ma di certo, si potrà prendere in 
considerazione un breve messaggio ai popoli della Terra, con un messaggio implicito alla 
Federazione che, sicuramente, anche lo ascolterà; non lo escludo.



Mari: Cosa pensi che stia realmente accadendo e perché, guardando l'intera situazione dall'inizio, 
sia da Tiamat sia anche più indietro nel tempo (dalla Grande Espansione)?

Arishah: È tutta la manifestazione dei pensieri e volere collettivo delle anime; In questo sono 
d'accordo con te e, come tu dici, non possiamo sapere cosa sia realmente successo, visto che ognuno
interpreta la storia a modo suo. Ma preferisco credere fermamente nella nostra storia Urmah, non 
solo perché sono uno di loro, ma perché conoscendo la nostra gente, non abbiamo bisogno di 
inventare false storie, mentire per giustificare le nostre azioni o manipolare a nessuno per fargli 
credere quello che vogliamo.

Se vogliamo qualcosa e se vediamo che non danneggia nessuno o non va contro la nostra etica, 
semplicemente la prendiamo. Siamo diretti. Siamo persone forti e non abbiamo bisogno di 
manipolare. Questo è per deboli codardi.

Pensiamo che la Grande Espansione, non sia mai avvenuta come viene descritta. Può essere che ci 
sia stata una Grande Espansione degli Umani, specialmente della Lyra; può darsi come un evento di
immigrazione massiva, ma gli Umani nello Spazio, sicuramente non hanno avuto origine sul pianeta
Lyra. Sono presenti in tutta questa galassia da sempre e so che il concetto di qualcosa che sempre 
esiste, senza inizio né fine, è difficile o impossibile da comprendere per la mente umana promedia.

Mari: Essendo una razza guerriera, qui si crede che tutto si risolva con la forza e le armi. È così? 
Hai avuto molti conflitti con altre razze, oltre agli Alpha-Dracons, che sono stati risolti?

Arishah: Siamo una forte razza guerriera. Sappiamo di essere classificati come una razza predatrice
superiore insieme agli Alpha-Draconiani, con i quali abbiamo avuto molte battaglie nel nostro 
passato, ma con i quali ora siamo in pace e con buoni rapporti diplomatici, non privi di problemi 
reciproci, ovviamente.

Arriverà il momento in cui dovrai difendere te stesso e tutti coloro che ami. Non c'è anima migliore 
di quella che conosce la propria etica e la segue con pieno onore e congruenza. Quando si tratta di 
una questione o di una scelta, tra ciò che sappiamo essere giusta e che vale la pena proteggere o 
affrontare una forza d'invasione immorale, non esiteremo a usare la nostra spada.

Ci sono molte razze amorali invasori nella Galassia, ma non osano avvicinarsi al nostro 
conglomerato felino, grazie alla nostra forza militare super potente, ma operiamo sempre con 
un'etica elevata, proteggendo i deboli, rispettando i nostri trattati e, in generale, essendo molto 
onorevoli.

Alla Federazione Galattica, piace pensare di essere loro ad essere riusciti a debellare la presenza di 
razze forti e regressive, almeno in questo quadrante galattico; tuttavia, con  la loro dubbia etica, 
oscurità e metodi manipolatori, non avrebbero potuto riuscirci da soli, senza il nostro aiuto felino.

Il nostro potere militare, rivaleggia con quello della stessa Federazione. Siamo noi che teniamo 
quelle razze regressive fuori da questo quadrante galattico per il quale sono le nostre spade, e questa
è una delle ragioni più forti per la quale sappiamo che la storia del popolo Alfrateano non è altro che
una menzogna manipolatrice della Federazione, una narrazione che si ripete oggi sulla Terra come 
con qualsiasi forza regressiva che si dice sia sul punto di invadere la Terra. Lo sapremmo, e non 
permetteremmo mai che accada una cosa del genere.

Facciamo tutto diplomaticamente, usiamo la forza solo quando siamo messi alle strette o quando 
non abbiamo altra scelta. Tuttavia, sono consapevole che anche dal punto di vista diplomatico, la 
nostra presenza e la nostra forza, sono sufficienti per convincere chiunque a rispettare la via Urmah.



Fine
…....................      …....................   ….....................

L'intervista continuerà nella seconda parte.
Notate come una razza così prevalente e dominante con una propria forte Federazione Felina, sia 
omessa ovunque dalla cultura Umana, sapendo che potrebbero sfruttare gli Urmah e il loro forte 
fascino, anche per affari, film, ecc...ma sono appena menzionati da tutti quei così detti “Esperti 
UFO” e la loro mafia, progettata per controllare la narrativa.

“Dove sono gli Urmah??”...chiedo.
Vedo che vengono omessi dalla vista del pubblico sulla Terra semplicemente perché la Federazione 
che controlla l'intera narrazione, non vuole dare pubblicità a una razza pericolosa, disobbediente e 
super forte, come gli Urmah e la loro Federazione Felina.

Gli Urmah, stabiliscono le loro proprie regole e sono semplicemente troppo grandi per la propria 
Federazione e, come sempre, la Cabala e i suoi Controllori della Federazione, nascondono, 
cancellano e omettono tutto quello che non possono controllare.

Grazie per vedere i miei video, dargli il “Mi Piace” o “Like” e di iscriversi per ottenere più 
informazioni. Lo apprezzo molto e spero di vedervi qui anche la prossima volta.

Con tanto affetto,
vostra amica,

Mari Swaruu.
…......................................................................

CHI HA OCCHI, VEDA!
…......................................................................

Questo contenuto può essere preso come fantascienza
o come meglio si vuole, e viene pubblicato solo
a scopo di intrattenimento. Ma io, prendo
queste informazioni molto seriamente.
…......................................................................
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